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INICIATIVA LEGISLATIVA

Proyecto de Ley

8-10/PL-000006, Proyecto de Ley del Olivar de 
Andalucía

Acuerdo del Consejo de Gobierno manifestando su 
disconformidad con la tramitación y su criterio no favorable 
a la enmienda parcial formulada por el G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

ANTONIO	VICENTE	LOZANO	PEÑA,	VICECONSEJERO	
DE LA PRESIDENCIA Y SECRETARIO DE ACTAS DEL 

CONSEJO DE GOBIERNO DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA

CERTIFICA:

Que el Consejo de Gobierno de la Junta de Anda-
lucía, en sesión celebrada el día 31 de mayo de 2011, 
ha aprobado, salvo lo que resulte de la aprobación del 
acta, Acuerdo	por	el	que	se	manifiesta	la	disconformidad	
con la enmienda del Grupo Parlamentario Izquierda 
Unida	Los	Verdes-Convocatoria	por	Andalucía	relativa	
al Proyecto de Ley del Olivar, cuyo texto se transcribe 
literalmente, a continuación:

“Las enmiendas a un proyecto de ley que supongan 
aumento de los créditos o disminución de los ingresos 
del Presupuesto en vigor requerirán la conformidad del 
Consejo de Gobierno para su tramitación, de acuerdo 
con el artículo 115 del Reglamento del Parlamento 
de Andalucía. A tal efecto, la Mesa de la Comisión 
ha remitido al Consejo de Gobierno, la enmienda 
parcial al Proyecto de Ley 8-10/PL-000006, del Olivar 
de Andalucía, presentada por el G.P. Izquierda Unida 
Los	Verdes-Convocatoria	por	Andalucía,	que	supone	
aumento de los créditos.

De conformidad con el artículo 27.6 de la Ley 6/2006, 
de 24 de octubre, del Gobierno de la Comunidad Au-
tónoma de Andalucía, al Consejo de Gobierno corres-
ponde manifestar la conformidad o disconformidad con 
la tramitación en el Parlamento de Andalucía de las 
enmiendas que impliquen aumento de los créditos o 
disminución de los ingresos presupuestarios, así como 
manifestar su criterio respecto a la toma en consideración 
de cualesquiera otras proposiciones de Ley.

En numerosos estudios, así como en las últimas 
reformas de la política agrícola común (PAC), se ha 
podido constatar que existe una demanda social para 
que la agricultura, en general, y el olivar, en particular, 
generen bienes y servicios públicos de utilidad, no sólo 
para los agricultores y agricultoras, sino también para 
el conjunto de la sociedad rural y para los habitantes 
del medio urbano.

En este marco, la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía, en el ejercicio de sus competencias, mediante 
la Ley del Olivar de Andalucía, pretende emprender 
acciones para garantizar el desarrollo sostenible de 
los territorios de olivar, teniendo en cuenta su carácter 
multifuncional y poniendo en valor los diversos productos 
y servicios que el olivar ofrece

El Proyecto de Ley prevé la aprobación el Plan Di-
rector del Olivar como instrumento de coordinación de 
integración de las acciones colectivas a desarrollar por 
el conjunto de actores implicados en los territorios de 
olivar y, en particular, de los que participan activamente 
en la cadena de valor del olivar y sus productos.

El	plan	definirá	las	correspondientes	estrategias	de	
actuación para la mejora del sector del olivar, así como 
para el reconocimiento de los bienes y servicios que 
provee y la remuneración a los agricultores y agricultoras 
por la provisión de dichos bienes y servicios. Asimismo, 
y	entre	otros	aspectos,	definirán	las	medidas	estructu-
rales necesarias para la mejora del olivar tradicional, 
el mantenimiento e impulso del patrimonio olivarero 
de Andalucía, así como las medidas para favorecer la 
biodiversidad y la calidad paisajística de los olivares, y 
para promover la contribución del olivar a la sostenibilidad 
medioambiental y a la lucha contra el cambio climático.

Por	tanto,	una	vez	identificada	la	situación	de	partida,	
el Plan Director del Olivar establecerá las estrategias 
de actuación. Posteriormente, estas actuaciones se 
cuantificarán	y	planificarán	económicamente.

Por ello entendemos que, una vez que el Plan Di-
rector del Olivar determine las actuaciones a realizar, 
se	procederá	a	elaborar	la	planificación	económica	de	
las actuaciones, y por tanto, será en ese momento, y no 
ahora, en el texto de la Ley como pretende la enmienda, 
donde se determinen los recursos económicos de las 
actuaciones a realizar.

En atención a lo anteriormente expuesto, de conformi-
dad con lo dispuesto en el artículo 115 del Reglamento del 
Parlamento de Andalucía y en el artículo 27.6 de la Ley 
6/2006, de 24 de octubre, del Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, a propuesta de la Consejera de 
Agricultura y Pesca y previa deliberación del Consejo 
de Gobierno en su reunión del día 31 de mayo de 2011.
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ACUERDA

Primero. Manifestar la disconformidad con la tra-
mitación en el Parlamento de Andalucía y su criterio no 
favorable a la enmienda parcial al Proyecto de Ley 8-10/
PL-000006, del Olivar de Andalucía, presentada por 
el	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	para	
Andalucía.

Segundo. Dar traslado de este Acuerdo al Parla-
mento de Andalucía.”

Y para que así conste y a los efectos oportunos, 
firmo	 la	presente	en	Sevilla,	a	 treinta	y	uno	de	mayo	
de dos mil once.

8-11/PL-000002, Proyecto de Ley de Documentos, 
Archivos y Patrimonio Documental de Andalucía

Debate de totalidad
Sesión celebrada por el Pleno del Parlamento los días 8 y 
9 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

En la sesión plenaria convocada para los días 8 y 9 
de junio de 2011, se celebró el debate de totalidad del 
Proyecto de Ley 8-11/PL-000002, de Documentos, 
Archivos y Patrimonio Documental de Andalucía.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 112.1 
del Reglamento de la Cámara, los diputados y Gru-
pos parlamentarios, mediante escrito dirigido a la 
Mesa de la Comisión de Cultura, dispondrán de un 
plazo de quince días para proponer a la Comisión la 
comparecencia ante la misma de agentes sociales y 
organizaciones que pudiesen estar interesados en la 
regulación del citado Proyecto de Ley, incluidas, en su 
caso,	las	Administraciones	Públicas,	plazo	que	finaliza	
el día 27 de junio de 2011.

Sevilla, 10 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

Pregunta Para resPuesta escrita Por eL 
consejo de gobierno

8-10/PE-000106, Pregunta relativa a la construc-
ción de un centro de salud en Ubrique (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en el 
artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha conocido 
el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodrí-
guez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	
por Andalucía, en el que se solicita la respuesta oral 
ante Comisión de la Pregunta con ruego de respuesta 
escrita 8-10/PE-000106, relativa a la construcción de 

un centro de salud en Ubrique (Cádiz), por haberse 
rebasado el plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que 
la citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Salud, donde 
recibirá el tratamiento de Pregunta oral, no quedando 
el Consejo de Gobierno relevado de su deber de con-
testarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-10/PE-000268, Pregunta relativa al Servicio de 
Especialidades Médicas en el actual centro de 
salud de Ubrique (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011
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PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Igna-
cio García Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria	por	Andalucía,	en	el	que	se	solicita	
la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita 8-10/PE-000268, relativa al 
Servicio de Especialidades Médicas en el actual centro 
de salud de Ubrique (Cádiz), por haberse rebasado el 
plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que 
la citada Pregunta se incluya en el orden del día de 
la siguiente sesión de la Comisión de Salud, donde 
recibirá el tratamiento de Pregunta oral, no quedando 
el Consejo de Gobierno relevado de su deber de con-
testarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-10/PE-003159, Pregunta relativa a situación 
actual y previsiones de FAISEM (Fundación 
Andaluza para la Integración Sociolaboral del 
Enfermo Mental)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio 
García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-
Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita 8-10/PE-003159, relativa a 
situación actual y previsiones de FAISEM (Fundación 
Andaluza para la Integración Sociolaboral del Enfermo 
Mental), por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de 
la siguiente sesión de la Comisión de Salud, donde 
recibirá el tratamiento de Pregunta oral, no quedando 
el Consejo de Gobierno relevado de su deber de con-
testarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-10/PE-004255, Pregunta relativa a situación 
del Polígono Industrial de Las Marismas en Rota 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en el 
artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha co-
nocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio 
García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-
Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-10/PE-004255, relativa a situa-
ción del Polígono Industrial de Las Marismas en Rota 
(Cádiz), por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Obras Públicas y 
Vivienda,	 donde	 recibirá	 el	 tratamiento	 de	 Pregunta	
oral, no quedando el Consejo de Gobierno relevado 
de su deber de contestarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.
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8-11/PE-000340, Pregunta relativa a servicio de 
urgencias del centro de salud Menéndez Tolosa, 
de Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio 
García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-
Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-11/PE-000340, relativa a servicio 
de urgencias del centro de salud Menéndez Tolosa, 
de Algeciras (Cádiz), por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que 
la citada Pregunta se incluya en el orden del día de 
la siguiente sesión de la Comisión de Salud, donde 
recibirá el tratamiento de Pregunta oral, no quedando 
el Consejo de Gobierno relevado de su deber de con-
testarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-11/PE-000666, Pregunta relativa a la concesión 
de líneas de transporte por carretera a la empre-
sa Transportes Generales Comes, S.A.

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio 
García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-

Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita 8-11/PE-000666, relativa 
a la concesión de líneas de transporte por carretera 
a la empresa Transportes Generales Comes, S.A., 
por haberse rebasado el plazo reglamentario para su 
contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Obras Públicas y 
Vivienda,	 donde	 recibirá	 el	 tratamiento	 de	 Pregunta	
oral, no quedando el Consejo de Gobierno relevado 
de su deber de contestarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-11/PE-000904, Pregunta relativa a depuración 
de las aguas residuales de Jédula-Arcos de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio 
García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-
Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita 8-11/PE-000904, relativa a 
depuración de las aguas residuales de Jédula-Arcos 
de la Frontera (Cádiz), por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Medio Ambiente, 
donde recibirá el tratamiento de Pregunta oral, no que-
dando el Consejo de Gobierno relevado de su deber 
de contestarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.
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8-11/PE-000906, Pregunta relativa a declaración 
de impacto ambiental de modificación puntual 
del Plan General de Ordenación Urbana de Cádiz, 
que posibilitaría el cambio de uso del edificio y te-
rrenos de la antigua residencia Valcárcel en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio 
García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-
Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-11/PE-000906, relativa a decla-
ración	de	 impacto	ambiental	de	modificación	puntual	
del Plan General de Ordenación Urbana de Cádiz, que 
posibilitaría	el	cambio	de	uso	del	edificio	y	terrenos	de	
la	antigua	residencia	Valcárcel	en	Cádiz,	por	haberse	
rebasado el plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Obras Públicas y 
Vivienda,	 donde	 recibirá	 el	 tratamiento	 de	 Pregunta	
oral, no quedando el Consejo de Gobierno relevado 
de su deber de contestarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-11/PE-000922, Pregunta relativa al Plan del 
Puerto de la Bahía de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio 
García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-
Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-11/PE-000922, relativa al Plan 
del Puerto de la Bahía de Cádiz, por haberse rebasado 
el plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Obras Públicas y 
Vivienda,	 donde	 recibirá	 el	 tratamiento	 de	 Pregunta	
oral, no quedando el Consejo de Gobierno relevado 
de su deber de contestarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-11/PE-000930, Pregunta relativa a concesión de 
chiringuitos y otras instalaciones en las playas 
pertenecientes al municipio de Lepe (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Retirada del trámite de respuesta oral en Comisión de la 
Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, ha conocido el escrito de 
solicitud de retirada del trámite de respuesta oral en 
Comisión de la Pregunta con ruego de respuesta escrita 
8-11/PE-000930, relativa a concesión de chiringuitos 
y otras instalaciones en las playas pertenecientes al 
municipio de Lepe (Huelva), presentada por Ilmo. Sr. 
D.	Diego	Valderas	Sosa,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	
Verdes-Convocatoria	por	Andalucía,	y	ha	accedido	a	
la petición contenida en el mismo.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.
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8-11/PE-001274, Pregunta relativa a posible irre-
gularidad en la convocatoria de plazas en el hos-
pital de Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Juan 
Manuel Sánchez Gordillo, del G.P. Izquierda Unida 
Los	Verdes-Convocatoria	por	Andalucía, en el que se 
solicita la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta 
con ruego de respuesta escrita 8-11/PE-001274, relativa 
a posible irregularidad en la convocatoria de plazas en 
el hospital de Jerez de la Frontera (Cádiz), por haberse 
rebasado el plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que 
la citada Pregunta se incluya en el orden del día de 
la siguiente sesión de la Comisión de Salud, donde 
recibirá el tratamiento de Pregunta oral, no quedando 
el Consejo de Gobierno relevado de su deber de con-
testarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-11/PE-001629, Pregunta relativa a recortes de 
gasto público en la plantilla de agentes forestales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio 

García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-
Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-11/PE-001629, relativa a recortes 
de gasto público en la plantilla de agentes forestales, 
por haberse rebasado el plazo reglamentario para su 
contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Medio Ambiente, 
donde recibirá el tratamiento de Pregunta oral, no que-
dando el Consejo de Gobierno relevado de su deber 
de contestarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-11/PE-001664, Pregunta relativa a construc-
ción de un helipuerto en el municipio de Olvera 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 8 de junio de 2011, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Ignacio 
García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-
Convocatoria por Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita 8-11/PE-001664, relativa a 
construcción de un helipuerto en el municipio de Olvera 
(Cádiz), por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que 
la citada Pregunta se incluya en el orden del día de 
la siguiente sesión de la Comisión de Salud, donde 
recibirá el tratamiento de Pregunta oral, no quedando 
el Consejo de Gobierno relevado de su deber de con-
testarla por escrito.

Sevilla, 9 de junio de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.
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8-11/PE-002277, Pregunta relativa a condiciones de 
la oficina del SAE de La Línea de la Concepción 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Empleo la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a condiciones de la 
oficina	del	SAE	de	La	Línea	de	la	Concepción	(Cádiz).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Las	oficinas	del	Servicio	Andaluz	de	Empleo	(SAE)	
de La Línea de La Concepción (Cádiz) reúnen unas 
condiciones inadecuadas para la cartera de servicios que 
presta, el número de trabajadores que tiene adscritos y 
el número de demandantes de empleo y parados que 
atiende. Esta situación se relaciona fundamentalmente 
con la falta de espacio y la falta de mantenimiento que 
reciben las instalaciones.

La	 oficina,	 situada	 en	 la	 confluencia	 de	 la	 calle	
Clavel	con	Zaragoza,	tiene	20	años	y	antes	pertenecía	
al Instituto Nacional de Empleo (INEM), hasta que, en 
el año 2003, las competencias en esta materia fueron 
transferidas del Gobierno central a la Junta de Andalucía.

Se	 trata	de	una	oficina	de	unos	120	metros	cua-
drados en la que trabajan 12 personas para el SAE, 
compartiendo espacio con el personal del Servicio Es-
tatal de Políticas de Empleo (SEPE), cuyos empleados 
son	8,	estos	últimos	hacinados	en	una	superficie	de	25	
metros cuadrados.

Entre las consecuencias de esta falta de espacio, 
además de la incomodidad para los trabajadores/as, 
conviene señalar la falta de sala de espera y la ausen-
cia de intimidad de los usuarios, que tienen que ser 
atendidos en mesas prácticamente juntas. Tampoco hay 
almacén donde guardar los impresos y expedientes, 
por lo que estos son apilados en cajas en el suelo.

Por otro lado, la falta de mantenimiento ha provoca-
do, entre otras cosas, el atascamiento de tres arquetas 
existentes, llegándose a derramar aguas fecales en la 
oficina.	Además,	hay	paredes	en	las	que	se	filtra	el	agua	
cuando llueve, cables por todos sitios, las losetas del 
baño se caen, el aire acondicionado no funciona y no 

hay ventanas y, por tanto, tampoco ventilación, lo que 
da una idea de lo que tienen que soportar trabajadores 
y usuarios cuando entra el calor.

Se da la circunstancia de que, mientras que en el 
año 2005 había 4.000 parados en La Línea de la Con-
cepción, ahora hay casi 12.000. Es evidente, además, 
que el número de servicios también ha aumentado y 
este	edificio	se	ha	quedado	pequeño.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace esa Consejería de las condi-
ciones	de	las	oficinas	del	Servicio	Andaluz	de	Empleo	
(SAE) de La Línea de La Concepción (Cádiz)?

¿Qué actuaciones piensa emprender esa Consejería 
para mejorar la calidad del servicio a los usuarios de 
las	oficinas	del	Servicio	Andaluz	de	Empleo	(SAE)	de	
La Línea de La Concepción (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

8-11/PE-002278, Pregunta relativa a módulo de 
salud de El Cobre en Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a módulo de salud de 
El Cobre en Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Miembros de la coordinadora de vecinos Algeciras 
Sur han denunciado una serie de carencias en el 
módulo sanitario de El Cobre, que depende del centro 
de salud de El Saladillo.

Los vecinos demandan, entre otras cuestiones, la 
presencia de un celador y un auxiliar de enfermería, 
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pues su ausencia hace que habitualmente haya situa-
ciones un tanto extrañas, como que sean los mismos 
pacientes quienes se tienen que regular, apuntándose 
en una lista.

Los vecinos relacionan también con la escasez 
de personal el hecho de que solo se den cinco citas 
previas por médico y día, solicitadas por teléfono o 
internet, lo que supone una seria incomodidad para 
el acceso general de la población a los servicios. 
Esta situación empeora en verano, cuando solo hay 
dos facultativos.

El módulo de salud de El Cobre -al que llegan 
pacientes de Los Pastores, Los Guijos, Arcos del 
Cobre, El Cobre y Cañada de los Tomates-, en lo 
que	se	refiere	a	las	instalaciones,	carece	de	sala	de	
observaciones y, además, existe un solo cuarto de 
aseo, para mujeres, hombres y minusválidos, que 
también utiliza el personal del SAS.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora esa Consejería las denuncias y rei-
vindicaciones de la coordinadora de vecinos Algeciras 
relativas al módulo sanitario de El Cobre, que depende 
del centro de salud de El Saladillo, en Algeciras (Cádiz)?

¿Qué medidas -y en qué plazos- piensa poner 
en marcha esa Consejería para resolver la situación 
de carencias por la que atraviesa al módulo sanitario 
de El Cobre, que depende del centro de salud de El 
Saladillo, en Algeciras (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

8-11/PE-002279, Pregunta relativa a obras de re-
paración, adecuación y equipamiento en centros 
de Educación Secundaria

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 

Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a obras de reparación, adecuación y equipamiento en 
centros de Educación Secundaria.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones de reparación, adecuación y 
equipamiento en centros de Educación Secundaria se 
han llevado a cabo en la provincia de Almería durante 
2009 y 2010, detallada por municipios e inversiones?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Aránzazu Martín Moya.

8-11/PE-002280, Pregunta relativa a inversiones 
en el Presupuesto 2011, proyecto 200500122, en 
la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relati-
va a inversiones en el Presupuesto 2011, proyecto 
200500122, en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En el Presupuesto 2011 de la Consejería de Medio 
Ambiente, en el listado de inversiones para la provincia 
de Jaén, al proyecto 200500122 se destinan 1.750.000 
euros para “Gestión y redes en el medio natural (Jaén)”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las actuaciones que están previstas?
¿Cuál es el plazo programado para llevar a cabo 

esta inversión?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Amelia Palacios Pérez.
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8-11/PE-002281, Pregunta relativa a inversiones 
en el Presupuesto 2011, proyecto 200600060, en 
la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relati-
va a inversiones en el Presupuesto 2011, proyecto 
200600060, en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En el Presupuesto 2011 de la Consejería de Medio 
Ambiente, en el listado de inversiones para la provincia 
de Jaén, al proyecto 200600060 se destinan 336.000 
euros para “Conservación ENP y uso sostenible de la 
biodiversidad. Jaén”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las actuaciones que están previstas?
¿Cuál es el plazo programado para llevar a cabo 

esta inversión?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Amelia Palacios Pérez.

8-11/PE-002282, Pregunta relativa a inversiones 
en el Presupuesto 2011, proyecto 201000074, en 
la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relati-
va a inversiones en el Presupuesto 2011, proyecto 
201000074, en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En el Presupuesto 2011 de la Consejería de Medio 
Ambiente, en el listado de inversiones para la provincia 
de Jaén, al proyecto 201000074 se destinan 506.000 
euros para “Gestión Reserva de la Biosfera, Jaén”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las actuaciones que están previstas?
¿Cuál es el plazo programado para llevar a cabo 

esta inversión?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Amelia Palacios Pérez.

8-11/PE-002283, Pregunta relativa a cese de ac-
tividad de comercios en la provincia de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a cese de actividad de comercios en la provincia de 
Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos comercios han cesado su actividad en cada 
uno de los municipios de la provincia de Málaga durante 
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los años 2009, 2010 y el primer trimestre de 2011?
¿Qué actividad desarrollaban y desde cuándo?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Rico Terrón.

8-11/PE-002284, Pregunta relativa a grado actual 
de ejecución del proyecto de las obras del hospi-
tal Materno Infantil de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a grado actual 
de ejecución del proyecto de las obras del hospital 
Materno Infantil de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el grado actual de ejecución del proyecto 
de las obras del hospital Materno Infantil de Almería?

¿Cuáles son las previsiones de ejecución y de 
inversión durante este año?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Rosalía Ángeles Espinosa López y 
Antonio Torres López.

8-11/PE-002285, Pregunta relativa a certificacio-
nes abonadas, fecha e importe de cada una de 
ellas de las obras del hospital Materno Infantil de 
Almería y previsiones para este año

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	certificaciones	
abonadas, fecha e importe de cada una de ellas de 
las obras del hospital Materno Infantil de Almería y 
previsiones para este año.

PREGUNTAS

¿Cuántas	 certificaciones	 fecha	 e	 importe	 se	 han	
presentado, a qué conceptos corresponden y cuántas 
de ellas se han abonado por la ejecución de las obras 
del hospital Materno Infantil de Almería?

¿Qué previsión existe para este año?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Rosalía Ángeles Espinosa López y 
Antonio Torres López.

8-11/PE-002286, Pregunta relativa a asignación 
económica para cada anualidad de la ejecución 
de las obras del hospital Materno Infantil de 
Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a asignación económica 
para cada anualidad de la ejecución de las obras del 
hospital Materno Infantil de Almería.

PREGUNTA

¿Cuál es la asignación económica prevista para 
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cada una de las anualidades de ejecución del hospital 
Materno Infantil de Almería?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Rosalía Ángeles Espinosa López y 
Antonio Torres López.

8-11/PE-002287, Pregunta relativa a proyectos de 
modificación del proyecto principal del hospital 
Materno Infantil de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a proyectos de 
modificación	del	proyecto	principal	del	hospital	Materno	
Infantil de Almería.

PREGUNTAS

¿Existe algún proyecto terminado, o en estudio, de 
modificación	del	proyecto	del	hospital	Materno	Infantil	
de Almería, indicando objeto y repercusión económica 
en su caso?

¿Estos proyectos podrían retrasar la ejecución de 
las obras?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Rosalía Ángeles Espinosa López y 
Antonio Torres López.

8-11/PE-002288, Pregunta relativa a organigrama 
de la Agencia de Gestión Agraria y Pesquera de 
Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de junio de 2011
Orden de publicación de 10 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a organigrama de la 
Agencia de Gestión Agraria y Pesquera de Andalucía.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

A través de la página web de la Consejería de 
Agricultura y Pesca se tiene acceso tanto a los órganos 
de gobierno de la recién constituida Agencia de Ges-
tión Agraria y Pesquera de Andalucía como al propio 
organigrama de esta entidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué miembros del Consejo Rector, y en qué 
puestos, ostentan la condición de funcionario de la 
Administración; asimismo, qué puestos del organigrama 
son ocupados, y cuales no, por funcionarios de carrera, 
y para ambos casos, cuál ha sido el procedimiento 
seguido para la asignación de cada puesto?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-11/PE-002289, Pregunta relativa a reapertura 
de pozo abandonado en el término municipal de 
Lebrija (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

BOPA 701 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 17 de junio de 2011

Pág. 14	 Boletín	Oficial	del	Parlamento	de	Andalucía



Consejero de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a reaper-
tura de pozo abandonado en el término municipal de 
Lebrija (Sevilla).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En la parcela 4138, del sector B XII, de las Maris-
mas del Bajo Guadalquivir, en el término de Lebrija, se 
han realizado obras de eliminación del sellado de una 
prospección de gas que se abrió hace varias décadas 
y que fue abandonada.

Los trabajos se han retomado y no se sabe que 
utilización se hará de este pozo. Puede que se utilice 
como balsa para residuos procedentes de las aceitunas 
de mesa, que contienen elementos tan contaminantes 
como sosa cáustica o lejía.

Por otra parte, según Greenpeace, lo que se pretende 
es utilizar el pozo para almacenar CO2 procedente de 
centrales térmicas.

El pozo está situado a 550 metros aproximadamente 
de la ribera del río Guadalquivir.

La empresa que tenemos entendido está realizando 
los trabajos es privada, de capital 100% andaluz, y 
ubicada en Sevilla, denominada Procesos tecnoam-
bientales, S.L., que cuenta con una subvención de la 
Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué utilidad tendrá el pozo situado en la parcela 4138, 
del sector B XII, de las Marismas del Bajo Guadalquivir, 
en el término municipal de Lebrija (Sevilla)?

¿Cuenta la empresa Procesos Tecnoambientales, 
S.L. con todos los permisos pertinentes de la Junta 
de Andalucía?

¿Se han realizado estudios sobre posible conta-
minación hacia los campos de Lebrija y los alimentos 
que se producen en esta zona agrícola?

¿Se están realizando los oportunos controles sobre 
los trabajos que se están llevando a cabo por parte de 
la citada empresa?

¿Qué empresa o instituciones forman parte de 
este proyecto?

¿Cuenta	 este	 proyecto	 con	 apoyo	 y	 financiación	
pública?

¿Se conoce cuántos pozos de este tipo hay en 
Andalucía y dónde se encuentran?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2011. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-11/PE-002290, Pregunta relativa a abono por 
expropiación a los afectados por la autovía de 
Los Alcores

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	por	Andalucía,	
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a abono por expropiación a los 
afectados por la autovía de Los Alcores.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Ya hace varios años que se terminó, se inauguró y 
se puso en servicio la “autovía de Los Alcores”.

Para la construcción de esta mal llamada “autovía 
de Los Alcores”, circunvalación de Los Alcores, se 
ocuparon terrenos privados, pertenecientes a familias 
que en su mayoría vivían de la explotación agrícola de 
los mismos. Se llevaron a cabo una serie de expropia-
ciones que afectaron a diversas huertas situadas en 
los	términos	de	Mairena	y	El	Viso	del	Alcor.

Algunas familias de agricultores viven una situación 
especialmente desesperada, después de que hace 6 
años la Junta de Andalucía les quitara el 80% de una 
pequeña	finca	de	la	que	vivían,	y	ahora	no	tienen	nada	
con lo que trabajar, y aun no han cobrado las indemni-
zaciones por la ocupación de estos terrenos. La Junta 
de Andalucía hace oídos sordos a su problemática y 
ni tan siquiera se digna a recibirlos.

Bajo el lema “expropiación=expoliación. la Junta no 
cumple”, los agricultores afectados por las expropiacio-
nes de la circunvalación de Los Alcores han comenzado 
una serie de protestas para reivindicar la situación de 
injusticia en que viven después de 6 años sin que se 
hayan abonado las indemnizaciones.

Hace un mes los afectados se reunieron con el 
Alcalde	 de	 El	 Viso	 del	 Alcor,	 y	 de	 la	 reunión	 surgió	
una comisión para reunirse con la Consejería de Obras 
Publicas	y	Vivienda	o	la	Delegación	del	Gobierno,	pero	
las gestiones no han dado sus frutos y la indignación 
de los agricultores es aún mayor porque se sienten 
estafados por la Junta de Andalucía.

El calendario de movilizaciones ha comenzado con 
una campaña informativa, han acudido a los medios 
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de comunicación para explicar la situación por la que 
pasan y han realizado una pegada de carteles de 
denuncia, y continuarán con diversas movilizaciones 
hasta conseguir su objetivo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los motivos por los que, después de 
6 años, aun no se han abonado las indemnizaciones 
correspondientes a la expropiación de terrenos para la 
construcción de la autovía de Los Alcores?

¿Conoce el Consejo de Gobierno la situación que 
viven algunas de las familias afectadas, que se ve 
agravada por el impago de sus terrenos?

¿En qué plazo piensa el Consejo de Gobierno 
abonar las indemnizaciones a los afectados por las 
expropiaciones de la autovía de Los Alcores?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2011. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

8-11/PE-002291, Pregunta relativa a vertido en 
playas de Algeciras a consecuencia de la explo-
sión de un tanque en Gibraltar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a vertido en playas 
de Algeciras a consecuencia de la explosión de un 
tanque en Gibraltar.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

El pasado 31 de mayo se produjo un incidente 
en la colonia de Gibraltar con la explosión de unos 
tanques de combustible que ha provocado la llegada 
de un importante vertido a las playas de Algeciras, el 
parque natural del Estrecho.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Estima el Consejo de Gobierno que la actuación 
del Gobierno de la colonia de Gibraltar, en la gestión 
de este incidente, ha sido la correcta?

¿Tiene cocimiento el Gobierno andaluz de en qué 
momento lanza el Gobierno de España la llamada de 
colaboración al gobierno de la Colonia de Gibraltar, en 
qué momento fue rechazada y cuando posteriormente 
rectifica	 la	 petición	 de	 colaboración	 el	 gobierno	 de	
Gibraltar?

¿Piensa el Gobierno andaluz instar al Gobierno de 
España a reclamar al Gobierno británico responsabi-
lidades por los vertidos ocasionados en las playas de 
Algeciras; además de colaboración económica para 
sufragar los gastos de limpieza?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Loaiza García.

8-11/PE-002292, Pregunta relativa a actuación 
ante la explosión de un tanque en Gibraltar y el 
posterior vertido en playas de Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a actuación ante 
la explosión de un tanque en Gibraltar y el posterior 
vertido en playas de Algeciras.

PREGUNTAS

¿Cómo valora el que ni por parte del gobierno de 
Gibraltar ni de la Junta de Andalucía se tomaran me-
didas de carácter urgente para evitar la contaminación 
de las aguas y playas de Algeciras, tras la explosión de 
un tanque de combustible en la colonia de Gibraltar?
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¿Qué medios ha dispuesto la Junta de Andalucía 
para controlar el vertido ocasionado en las playas de 
Algeciras (Cádiz) por la explosión de un tanque de 
combustible en Gibraltar, indicando cuándo se activaron 
cada uno de ellos?

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno realizar un 
estudio y posterior valoración del impacto medioambien-
tal que pudiera haber causado el vertido contaminante 
que se produjo el pasado 1 de junio de 2011, en las 
playas del Rinconcillo y Getares en Algeciras (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Loaiza García.

8-11/PE-002293, Pregunta relativa a inventario de 
museos andaluces en Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inventario de museos andaluces en Almería.

PREGUNTA

¿Qué museos están incluidos en el inventario de 
museos andaluces y su titularidad en la provincia de 
Almería?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/PE-002294, Pregunta relativa a inventario de 
museos andaluces en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inventario de museos andaluces en Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué museos están incluidos en el inventario de 
museos andaluces y su titularidad en la provincia de 
Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/PE-002295, Pregunta relativa a inventario de 
museos andaluces en Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inventario de museos andaluces en Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué museos están incluidos en el inventario de 
museos andaluces y su titularidad en la provincia de 
Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.
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8-11/PE-002296, Pregunta relativa a inventario de 
museos andaluces en Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inventario de museos andaluces en Granada.

PREGUNTA

¿Qué museos están incluidos en el inventario de 
museos andaluces y su titularidad en la provincia de 
Granada?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/PE-002297, Pregunta relativa a inventario de 
museos andaluces en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inventario de museos andaluces en Huelva.

PREGUNTA

¿Qué museos están incluidos en el inventario de 

museos andaluces y su titularidad en la provincia de 
Huelva?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/PE-002298, Pregunta relativa a inventario de 
museos andaluces en Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inventario de museos andaluces en Jaén.

PREGUNTA

¿Qué museos están incluidos en el inventario de 
museos andaluces y su titularidad en la provincia de 
Jaén?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/PE-002299, Pregunta relativa a inventario de 
museos andaluces en Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
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Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inventario de museos andaluces en Málaga.

PREGUNTA

¿Qué museos están incluidos en el inventario de 
museos andaluces y su titularidad en la provincia de 
Málaga?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/PE-002300, Pregunta relativa a inventario de 
museos andaluces en Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inventario de museos andaluces en Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué museos están incluidos en el inventario de 
museos andaluces y su titularidad en la provincia de 
Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/PE-002301, Pregunta relativa a equipo qui-
rúrgico de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a equipo quirúrgico 
de Sevilla.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

El antiguo equipo quirúrgico de Sevilla fue demoli-
do hace años. En la actualidad, el solar sobre el que 
se	edificó	permanece	vallado	e	 incluso	con	el	 cartel	
anunciador de la obra de demolición.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué destino tiene el citado solar?
¿Cuál es la fecha prevista del comienzo de las obras 

de su nuevo destino?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Jaime Raynaud Soto.

8-11/PE-002302, Pregunta relativa a expropiación 
A-471

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a expropiación A-471.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	pasado	mes	de	abril	del	año	2009	se	finan-
ciaron actas de adquisición por mutuo acuerdo, entre la 
Consejería de Obras Públicas y Transportes y el grupo 
de afectados por la expropiación de terrenos para la 
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variante de Lebrija en la carretera A-471 (provincia de 
Sevilla), obra 2-SE-1861-0.0.0.0.PS.

Salvo una pequeña cantidad a modo de anticipo, 
los afectados por la expropiación no han recibido el 
importe acordado en las actas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el motivo del retraso en la liquidación de 
los importes indemnizatorios?

¿Cuándo se va a efectuar, por la Junta de Andalucía, 
el pago completo de las indemnizaciones?

Parlamento de Andalucía, 8 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Jaime Raynaud Soto.

8-11/PE-002303, Pregunta relativa a nuevos 
equipamientos educativos en la barriada San 
Bernabé, de Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de junio de 2011
Orden de publicación de 17 de junio de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejero de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a nuevos equi-
pamientos educativos en la barriada San Bernabé, de 
Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Desde la Delegación de la Consejería de Educa-
ción en la provincia de Cádiz se ha hecho público el 
compromiso de construir un nuevo centro de Educación 
Infantil y Primaria en la barriada de San Bernabé, de 
Algeciras (Cádiz), así como proceder a la ampliación 
del CEIP “Blanca de los Ríos”, ubicado en la misma 
zona de la mencionada ciudad.

Es criterio de este grupo parlamentario que este 
equipamiento docente es de máxima prioridad, por 
cuanto	vendría	a	dar	respuesta	a	un	déficit	objetivo	y	a	
una demanda ampliamente asentada en la ciudadanía.

En este sentido, el anuncio efectuado por la Delegada 
provincial de esa Consejería en Cádiz ha levantado una 
notable expectativas entre los vecinos de la barriada 
de San Bernabé.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué previsiones tiene esa Consejería en lo re-
ferente a la construcción de equipamiento educativo 
en la barriada de San Bernabé en Algeciras (Cádiz)?

¿En qué momento del procedimiento se encuentra 
el anuncio realizado por la Delegada provincial de esa 
Consejería en Cádiz sobre la ampliación del CEIP 
Blanca de los Ríos y la construcción de un nuevo 
centro educativo?

¿Cuáles son las previsiones de esta Consejería 
en lo referente a plazos e inversiones para acometer 
estos proyectos?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2011. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.
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